



61 Regional, logrando

b8.

3070 000 169980

VIERNES 7 DE ABRIL DE 1989

CRONICA

Creado centro mistraliano en Universidad de La Serena

*En solemne ceremonia efectuada ayer en la casa central

Con la solemne ceremonia de creación del Centro Mistraliano de Documentación e Investigación, culminó en el día de ayer el Congreso Internacional sobre "Vida y Obra de Gabriela Mistral" organizado por la Universidad de La Serena, que se inició el pasado lunes 3 de abril.

Dicho Centro de Investigación intentará reunir toda la información disponible, tanto en Chile, como en el extranjero, acerca de la insigne poetisa elquiña, que en el día de hoy cumple el primer Centenario de su Nacimiento.

PALABRAS DEL RECTOR

En dicha ceremonia, efectuada ayer en la sala de conferencias de la Casa Central de la Universidad cerca del mediodía, el rector del plantel de estudios superiores señaló en el discurso de finalización que la creación del Centro de Estudios de la obra mistraliana "no es el fruto de entusiasmo circunstancial, ya que desde su fundación esta universidad ha aspirado a realizarlo. Hoy al constatar—agregó—la dimensión y alcance de esta tarea, les invitamos a integrarse a ella. Dicho centro tendrá su sede en esta universidad,

porque lo dijimos, este entorno fue su primera fuente de inspiración y el sitio que eligió para su descanso eterno. Pero el éxito de esta iniciativa depende de todos los estudiosos de su obra, sin excepción".

ACTO DE DESAGRARIO

Más adelante señaló que la creación del Centro Mistraliano de Documentación e Investigación, sea entendida como "un acto de desagravio y reparación por aquella desafortunada y dolorosa situación a su vida, que en 1908, en esta misma ciudad de La Serena, causó profunda amargura a una adolescente que sentía la pasión por enseñar. No nos empeñemos en señalar culpables, porque no fue esa la única vez que nuestra patria fue amarga para Gabriela Mistral. Afrontémonos en cambio a expiar esas culpas, porque una vez más la piedra que desecharmos los arquitectos fue piedra angular del edificio". Finalizó diciendo el rector Luis Joaquín Ramírez Pineda.

Enseguida, el secretario general de la Universidad de La Serena dio lectura al decreto respectivo, que crea el Centro Mistraliano de Documentación e Inves-

tigación, a la vez que la designación del secretario ejecutivo de dicho Centro Mistraliano, el académico de la Facultad de Humanidades de la Universidad de La Serena, Rolando Manzano Concha.

Finalizó la ceremonia con las palabras del secre-

tario ejecutivo del Congreso, Edgardo Zelaya Caballero, quien agradeció a los asistentes a dicho certamen, "provenientes de diferentes partes del mundo, que han venido a exaltar la imagen y la obra de Gabriela Mistral, poeta de América y del mundo".



"Sea entendida la creación del Centro Mistraliano de Documentación e Investigación como un acto de desagravio a la poetisa", señaló el rector de la Universidad de La Serena, Luis Joaquín Ramírez Pineda, en la ceremonia de clausura del Congreso Internacional sobre Gabriela Mistral.

Creado centro mistraliano en Universidad de La Serena [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Creado centro mistraliano en Universidad de La Serena [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)